

2025年度



# 吉小だより

吉分小学校  
〒630-0222  
生駒市吉分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

5月に入ると、いろいろなところで新しい体制にかわり、令和7年度が本格的にスタートしています。先日もPTA総会が行われ、新しいスタートが切られました。今年度も、本校の教育活動にご理解いただき、子どもたちのために頑張っていきたいと思っておりますのでご協力よろしくをお願いします。

## ☆ 子どもたちの育ち

4月から子どもたちの二測定(身長・体重)を行ってきました。個人差はもちろんありますが、子どもたちの身体は順調に成長を見せています。その成長に欠かせないものの一つとして睡眠があります。子どもたちの周りには、24時間子どもたちの興味をひくものであふれています。「ちょっとだけ」の気持ちで見始めた動画。気が付けば朝ということも。そんなことが起こらない様に、お声かけをお願いします。

身体測定だけでなく、各種検査が6月の歯科健診まで行われます。そこで分かったことは、ご家庭にお知らせしますので、早期の対応をしてあげてください。

## ☆ 大切にしてほしい3つの言葉(その2) 「ありがとう」

子どもたちは、周りのたくさんの人に支えられながら、毎日の生活を送っています。おうちの人、ボランティアの方々、学校の先生といった大人だけでなく、周りの友だちからも、助けてもらえる場面がたくさんあります。その中には「いつものこと」過ぎて、あるいは小さなこと過ぎて気づかないこともあるかもしれません。そんな日常のあたたかいつながりに気づいて、感謝の気持ちを込め

「ありがとう」と声に出して言える、そんな子どもたちに育ててほしいと思っています。

私自身も学校の中で委員会の仕事をしてい



る子どもたちや、友達にやさしくしている子どもたちを見つけて、「ありがとう」の言葉をかけていきたいと思っております。

## ☆ 伝統の楽器に触れる

今年も5月8日・9日両日に箏の菊ふじ明歌先生たちに来ていただきました。



日本の伝統文化を体験できる貴重な機会でした。普段の楽譜と違ったに戸惑いながらも、一生懸命箏を演奏していました。

## ☆ 学校探検がやってきた

5月15日(木)の1時間目に2年生と1年生が学校探検を行いました。

保健室や職員室、図工室といった特別教室を中心に、ペアで探検し、授業の様子を見学したり、それぞれの教室の特徴を知ったりしました。探検バッグに挟んだ用紙に書かれた教室で訪れたところにシールを貼って、成果を確かめあっていました。

もちろん校長室にも子どもたちはやってきました。1年生には初めての体験でだと思いますが、連れてきてくれている2年生も興味津々。歴代の校長先生の写真や、たくさん賞状、大きな金庫、ソファのセット・・・それらの中で一番子供達の心をつかんだのは



なんと、このトロフィーやカップでした。

右のトロフィーは「親子クッキングコンテスト」のベストオブ学校賞(第8~10回)左のカップは運動会の優勝カップです。

このカップをもっと間近に見られるように1・2年生の皆さん、この秋運動会の優勝を目指してみるのはいかがでしょうか。